



Marlène Envoutou, la Secrétaire nationale à la communication du Mouvement Citoyen pour la Promotion des Libertés Fondamentales (MCPF), a publié un texte sur sa page Facebook où elle adresse des vœux à Chantal Biya, tout en la critiquant sévèrement. Elle reproche à la première dame son comportement sur les réseaux sociaux, sa proximité avec d'autres influenceurs, ainsi que son insistance à être appelée « Madame la Présidente ». Elle évoque également sa participation à la fête des enseignants, et l'encourage à soutenir des initiatives portées par des intellectuels plutôt que de s'intéresser aux concours de beauté et aux événements sportifs. Envoutou considère que la première dame n'a pas les aptitudes nécessaires pour diriger un État et la pousse à se concentrer sur l'écriture de ses mémoires.

<<Mes vœux à Madame chantal Biya ,

Première dame du cameroun .

Madame ,

Il y a très exactement 30 ans, que le destin vous a choisi pour accompagner un grand homme d'Etat ,

son Excellence Paul Biya , président de la République du cameroun , père de notre nation...

En devenant officiellement son épouse, vous vous avez épousé son destin : celui de faire du cameroun , un pays de paix, de solidarité , un État prospère .

Vous avez œuvré auprès de votre époux, à la consolidation de nos acquis sociaux .

Votre implication personnelle dans la lutte contre le vih/ sida , au travers des synergies africaines ,

a conduit à l'amélioration de nos plateaux techniques hospitaliers et ,

à une meilleure prise en charge des malades.

Le CHRACER , est la matérialisation de votre cœur de mère.

Ce centre hospitalier de quatrième génération a permis à de nombreuses femmes qui rencontraient des difficultés à enfanter , de réaliser leurs rêves de devenir mères .

Nous, femmes camerounaises, vous sommes infiniment reconnaissantes...

En tant que première dame du cameroun , vous êtes devenue la vitrine incarnée des valeurs de la femme camerounaise .

Cependant , avec l'avènement des réseaux sociaux ,

nous avons aussi découvert vos talents d'influenceuse...

vous n'hésitez plus à vous mettre en scène sur tiktok , pour des pitreries.

et votre très grande proximité avec d'autres influenceuses comme vous ,

qui pietiennent nos valeurs morales et éducatives , nous interpelle au plus haut point .

Madame la première dame du cameroun , à moins que vous ayez signé un contrat publicitaire avec une marque de champagne,

je ne vois pas la raison pour laquelle vous faites la promotion à grande échelle de cette boisson alcoolisée...

Les dames qui ont la chance de vous rencontrer sont certaines de se voir offrir ce nectar inutilement onéreux .

Or , notre artisanat regorge de nombreuses œuvres d'art que vous pouvez aider à faire connaître à travers le monde .

Nous pouvons comprendre que votre parcours personnel , vous pousse naturellement vers des

femmes d'une certaine vertu .

Mais en tant que mère de la nation , en dehors du concours miss cameroun , et des awards du football qui célèbrent les efforts physiques,

nous voulons aussi vous voir soutenir des initiatives portées par des intellectuels ...

Je suis certaines , que vous marquerez d'avantage les esprits , si vous assistiez à la fête des enseignants qui est célébrée le 5 octobre de chaque année.

Les femmes rurales , qui par leur travail acharné nourrissent les millions de camerounais , méritent aussi des awards chantal biya , financés avec l'argent du contribuable ...

Les initiatives telles que le comis agro pastoral auraient un écho aussi retentissant que le tour cycliste qui porte votre nom .

Madame Biya , ce soir à la télévision nationale du cameroun ,

je vous ai vu encourager une femme au nom de guilene chapuis , qui harcèle ma fille de 5 ans sur les réseaux sociaux depuis des mois .mettant sa vie en danger au cameroun .

J'ai déposé une plainte contre elle à la direction de la police judiciaire du centre , mais des instructions sont venues de la présidence , pour demander au directeur , de la libérer.

Soit disant qu'elle travaille pour vous sur facebook .

A partir du jour où j'ai été nommée secrétaire nationale à la communication par une petite association dénommée MCPF ,

qui ambitionne de porter votre fils franck biya à la tête de l'Etat,

Cette femme qui se réclame comme votre " abeille " ,

me diffame , insulte les bamileke, les parents et les enfants dans son blog .

Je suppose que c'est cela qui lui a valu son invitation de cette année au palais de l'unité .

Madame Biya ,

en 2018 , nous nous sommes mobilisées au niveau de la diaspora pour porter votre époux à la tête de l'Etat,

Tout en étant conscients qu'il terminerait cet énième mandat épuisé .

Compte tenu de son grand âge, nous savions qu'il aurait besoin d'une main pour le seconder dans la gestion des affaires de l'Etat ...

A cet effet vous vous glissez insidieusement dans le rôle de chef de l'Etat.

Or , les camerounais n'ont pas voté pour vous , et notre constitution n'a pas prévu un bicéphalisme à la tête de l'Etat .

Vous qui insistez pour vous faire appeler madame la Présidente , savez en toute conscience que

, Votre parcours professionnel et académique ne rassure guère sur vos capacités à diriger un État tel que le cameroun .

En 2025 , les camerounais devront élire un nouveau président de la République .

ils n'éliront plus un homme , mais un couple...

Car, malheureusement, votre époux, le président Paul biya a besoin de votre soutien physique , intellectuel et moral.

Il serait vraiment irresponsable de leur part de vous confier les rênes de notre destin .

ce que je peux souhaiter de tout mon cœur, est que vous puissiez rester aux côtés de monsieur Paul biya ,

jusqu'à la fin de ses jours , même si par malheur il cessait d'être chef d'Etat...

En même temps , je vous comprends , vous ne savez rien faire d'autre que d'être première dame , vous aimez les ors de la République et l'argent du contribuable est votre héritage personnel .

alors vous le pousserez à briguer ce mandant qu'il terminerait à 100 ans .

Ma chère maman, il existe une vie après le pouvoir , vous êtes jeune à 53 ans .

vous pouvez dès maintenant vous mettre à l'apprentissage de la langue anglaise et française.

Pour nous écrire vos mémoires d'une première dame qui n'a jamais parlé en 30 ans.>>
